

Vilamuseu será gratis hasta septiembre de 2021

Desde hoy, 29 de enero, en su horario habitual hasta el 30 de septiembre.

El museo de la Vila Joiosa, Vilamuseu, junto con el resto de los museos municipales gestionados por la concejalía de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, abrirán al público desde hoy, 29 de enero, en su horario habitual con entrada gratuita hasta el 30 de septiembre de 2021, tras aprobarse ayer en Junta de Gobierno local. El concejal de Patrimonio Histórico de la Vila Joiosa, Xente Sebastià, asegura que esta decisión “pretende paliar los daños que la emergencia sanitaria está ocasionando en el sector cultural haciendo más fácil el acceso a la cultura histórica de la localidad vilera a su gente y visitantes en una época en la que el distanciamiento entre las personas y la cultura es más evidente que nunca”. Desde marzo de 2020, se ha pretendido acercar nuestro patrimonio al público a través de las redes sociales, subiendo cada día una pieza nueva durante los días que duró el confinamiento, con algunos eventos a través de las redes sociales y desde el comienzo del curso escolar, con visitas por videollamada. Ahora llega el momento de facilitar el acceso a todas las personas para que puedan conocer esas piezas en directo. Las personas que visiten Vilamuseu podrán disfrutar de las exposiciones “Tresors de la Vila Joiosa”, “Esclavxs de la belleza”, “Bou Ferrer: un yacimiento extraordinario”, y de las exposiciones itinerantes que, a día de hoy y hasta el 7 de marzo, se trata de la exposición de arte de la Fundación Frax “Lugares”. De martes a domingo el museo ofrece visitas a la carta para acercar su patrimonio histórico a toda la ciudadanía de forma segura. El equipo de Vilamuseu asegura que no cesarán en su labor museística y que “seguirán adaptándose a las nuevas normativas continuando su labor de divulgación histórica”. Por el momento solo se permitirán las visitas individuales o por unidad de convivencia a las colecciones permanentes y exposiciones temporales. “Las visitas guiadas de grupos se retomarán en un futuro cuando las condiciones de la actual pandemia den garantías para este tipo de visitas”, informan desde el museo. Los visitantes de Vilamuseu deberán llevar mascarilla en todo momento y respetar las medidas de higiene y distanciamiento social, además de someterse al control de temperatura, entre otras medidas higiénicas de desinfección de zonas

para asegurar la salud de todas las personas durante su visita a las instalaciones. Todo ello para poder seguir disfrutando del patrimonio histórico y cultural de la Vila Joiosa de la manera más fácil y segura.

Notícia publicada el 29 de Gener de 2021

Font:Fuente propia

Categoria:Cultura.

